



Gobierno de Venezuela suspende los vuelos comerciales con Chile

El gobierno de Venezuela decidió suspender este miércoles, durante un plazo sin definir, las operaciones aéreas comerciales con Chile, según informó una fuente del Ministerio de Transporte a la agencia Efe.

Las autoridades venezolanas tomaron esta decisión luego de que el Presidente Gabriel Boric,

en su discurso ante la Asamblea General de Naciones Unidas, llamó "dictadura" al "gobierno" venezolano, al que acusó de pretender "robarse" los comicios del 28 de julio, en los que Nicolás Maduro fue proclamado ganador por el Consejo Nacional Electoral.

BioBioChile